

令和6年度議会報告会を開催しました

6会場で172名の方が参加

土岐市議会では、令和6年度議会報告会を10月16日から30日にかけ、中学校区を単位に市内6か所で開催しました。今後も開かれた議会を念頭に、皆様への説明責任を十分に果たしてまいります。

テーマ

1. 博物館について
2. 新病院について
3. 人口減少対策について
4. 子育て支援について

今回の報告会は、議会活動の報告とグループ討議の二部構成で行いました。6年ぶりに市民の皆さんと我々議員が膝を交えて4つのテーマについて話し合い、大変多くのご意見をいただきました。その中でいただいた行政に対するご意見等につきましては、市議会から市長へ報告いたします。

今回の議会報告会は、参加者の方から「議員と身近に話ができる良かった」といったお言葉もいただいておりますが、まだまだ若い世代の方や女性の方たちの参加が一部の会場を除き少ない状況であったことは、反省し次回へ繋ぎたいと考えております。

また、市議会に対するご意見も多数聴かせていただくことができました。いただいたご意見は今後の課題とし、より開かれた身近な議会を目指してまいります。

○博物館について

- ・小学生の為のイベントをして欲しい。
- ・新博物館は本当に必要なのか。今後の土岐市に負担がかかるないようにしてほしい。

○新病院について

- ・新病院で子どもを産めるなら、素晴らしいことだと思う。
- ・新病院までの交通アクセスを充実させてほしい。

○人口減少対策について

- ・高齢者の住みよい土岐市になれば、皆が住むのではないか。
- ・若者が働く場所を増やし、定住出来るようにしてほしい。

○子育て支援について

- ・若者が子育てしやすい住みやすい環境を整えてほしい。
- ・ときめく以外にもママ友のできる環境を増やしてほしい。



アンケート結果

